
 

 

 

 

 

旧本部から最後の言葉！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

狭山市立堀兼中学校生徒会本部発行 
令和６年度生徒会スローガン 
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生徒全員が参加できる生徒会にすること、それが私の目標であり、生徒会選

挙で話した公約でした。｢Color｣を掲げて進んできたこの一年の活動を通し

て、この目標が達成できたと感じています。それは、生徒のみなさんが一緒に

創り上げてくれたからだと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。感謝とい

えば、昨年度のスローガンは「誇れる堀中感謝を繋ぐ」でしたね。先輩たちが

創り上げてくださった誇れる堀中を、私たちの代では私たちらしい色に染める

ことができ、とても嬉しく思います。 

今日まで支えてくださった先生方、一丸となって頑張ってくれた本部メンバ

ー、生徒のみなさん、本当にありがとうございました。生徒会長 長尾紗和 

私は、約２年間本部役員、副会長として活動してきて、不安もたくさんあり

ましたが、それ以上に生徒会でしか得られない経験をたくさんすることができ

ました。また、みなさんの支えのおかげで「誇れる堀中」や「Color」の活動を

成功させることができたと思います。私たちにとってこの堀中は誇れる学校で

す。これからも「Color」の活動は続きます。この堀中を１・２年生の Color に

染めていってください。今まで本当にありがとうございました。 

これからも生徒会本部の活動にもご協力お願いします。 副会長 横尾美音 

私は生徒会本部役員として活動してきました。はじめは仕事に

ついて詳しく知らず不安でしたがみなさんが支えてくださったお

かげで今年度の目標である「Color」の活動ができました。 

「Color」は色という意味ですが皆さんは自分の色を見つけるこ

とができましたか？「Color」の活動は終わってしまいましたが自

分の色を見つけることは大切だと思います。すぐに見つけること

はできませんが「Color」で行った活動を忘れずに自分らしい色を

見つけ、色にとらわれすぎない程度に生活してほしいと思いま

す。私は来年度も副会長として活動していきます。今年度活動し

てきた中で学んだことや改善点、反省点ともに来年度の活動につ

なげていきたいと思います。1 年間ありがとうございました。そし

て引き続き生徒会活動にご協力をお願いします。  竹ノ谷優奈 

 僕は、生徒会本部役員になった最初の

頃はわからないことや不安が多くありま

したが、生徒会本部役員として過ごして

いくにつれ、たくさん成長することがで

きました。「Color」での活動では、みな

さん 1 人 1 人の支えがあったからこそ成

功できたものだと思います。本当にあり

がとうございました。 

僕は来年度も生徒会本部役員として活動

していきます。その時にこの 1 年で培っ

た経験を活かし、新たな自分自身の成長

や来年度の活動につなげて精一杯頑張っ

ていきます。１年間ありがとうございま

した。これからも生徒会活動にご協力よ

ろしくお願いします。 

矢島慶汰 

今までの生徒会活動を振り返るとこれまで

にない経験を得ることができたくさんのこと

を学べた一年間だったと思います。今年度の

生徒会スローガンである「Color」を達成する

ために、色々な活動を行ってきたと思いま

す。その活動は、私たち生徒会だけでなく

色々な人たちが支えてきてくれたおかげで、

一つ一つの活動をなしとげることができ、私

たちの堀中を「Color」に近づけていくことが

できたんだと思います。今ここに立てている

のも、支えてくれたみなさんのおかげです。

ありがとうございます。 生徒会に入って私は

自分が思っている以上に成長することができ

たと思うし、生徒会の先生や先輩達と生徒会

活動をすることできて楽しかったし、嬉しか

ったです。生徒会というものは私にとって初

めは、かたいもので学校の代表として、動く

からそんな重要な役割が自分に務まるかなと

思っていたけど生徒会活動を行っていくうち

に生徒会ってこんなに楽しい場所だったんだ

と生徒会に入って気づいた自分がいました。

生徒会の先生、先輩方本当にありがとうござ

いました。そして、旧生徒会本部の活動にご

協力して下さりありがとうございました。 

これからの生徒会活動にもご期待、ご協力 

お願いします。     副会長 山元莉彩 

約一年前の任命式から、とうとう引き

継ぎの時がきてしまいました。何をすれ

ばいいのか分からず、先輩方の仕事ぶり

に圧倒された一年前の自分の姿が、今で

は懐かしい思い出です。そして今、堀中

の伝統が次の世代へとまた新しい姿で受

け継がれていくとことを嬉しく思いま

す。「Color」という目標を掲げてきた約

一年間の活動が、自分にとって本当に貴

重な体験だったと心から感じています。 

現在、新生徒会本部役員それぞれが

「Color」に向かって様々なことに一生懸

命取り組んでいます。私たち、旧生徒会

本部役員の活動はここで終わりですが、

生徒会の活動はまだまだ続きますので引

き続きご協力よろしくお願いします。 

短い間でしたが、本当にありがとうござ

いました。        大竹杏奈 

私は、約１年間生徒会本部役員として活動し

てきて、緊張や不安がたくさんありましたが生

徒会の一員として過ごしていきたくさん経験し

学ぶことができました。様々な活動では、生徒

会長を中心にみんなで力を合わせて頑張りまし

た。特に人の前に出ることは少し苦手だった私

ですが、発言力がつき、人前に出ることもでき

るようになりました。 

また、皆さんの支えがあり「Color]という目

標で行ってきた活動を無事成功できたと思いま

す。現状の改善点であるあいさつでは他の中学

校に負けくらい大きな声であいさつをし、自慢

をすることができる学校にしていってくださ

い！そして、私たち旧生徒会の活動を協力して

くださり本当にありがとうございました。これ

からの生徒会活動にもご協力をお願いします。 

横田桃香 



新本部からこれからも気持ち♬ 
   

 

 

 

まだ始めてばかりで何もかもわからな

いことばかりですが、新生徒会本部役員

のみんなと助け合いながら先輩たちが繋

いできた「Color」などを忘れずにこれか

らの新生徒会本部役員の仕事を全うし、

皆さんが過ごしやすい堀兼中にしていき

たいです。 

生徒会に入ったからには自分から進ん

で行動し、みんなのお手本になれるよう

な人になりたいです。皆さんからもらっ

た大きな期待にこたえられるように精一

杯努力しますのでご協力お願いします。 

大松奈々 
僕は、１年間生徒会本部役員として活

動してきました。今年度の大目標である

「Color」での活動は皆さんの支えがあっ

たからこそ成功したものだと思います。

そんな「Color」のように来年度の活動が

終わったときに大成功といえるような活

動をしていきたいと思います。そのため

に、話し合いの場面では自ら意見を出

し、よりよい堀兼中学校が築けるように

していきます。 

また、１年間生徒会本部役員として学

んだ経験を活かせるようにしていきま

す。活動を成功させるのは、生徒会だけ

ではなくみなさんの協力があってこそで

きると思います。なので、引き続き生徒

会活動にご協力よろしくお願いします。 

矢島慶汰 

私は、生徒会本部役員として今年度の

生徒会本部の大目標「Color」で大事にし

てきた個性を忘れずに来年も大切にし、

自分たちで新しい生徒会本部を運営した

いと思います。私は生徒全員に聞きやす

い話し方で朝会などでの発表をしてい

き、普段から周りを見ながら生活し意見

を活発に出していきたいです。一つ一つ

の仕事に責任を持ち、生徒会本部役員に

選んでいただいたということを忘れずに

積極的に活動していきたいです。今後の

生徒会活動にもご協力お願いします。 

忍田夢花 

初めてのことがたくさんありますが、

旧生徒会本部の先輩方が大切にしてきた

「Color」やいろいろな思いを引き継い

で、新生徒会本部役員の一人として、生

徒みんなが過ごしやすい、気持ちのいい

堀兼中学校にしていきたいです。そのた

めには、一人一人の協力が必要です。私

もできる限り、精一杯頑張りますので、

生徒会へのご協力、よろしくお願いいた

します。  

西このは 

「皆さんに選んでもらい副会長になった」ということを忘れず

に副会長としてふさわしい、責任をもった行動をしていきます。

初めてのことがたくさんありますが、積極的に自分の意見を出

し、皆さんの意見にも耳を傾け、それを実行できるように精一杯

頑張っていきます。そして、今まで生徒会本部役員の先輩方が大

切にしてきた「Color」、一人一人の個性を大切にしてこれからも

皆さんが誇れるような、過ごしやすく明るい堀兼中学校にしてい

きます。そのような学校にしていくには皆さんの協力が必要不可

欠です。これからも生徒会活動のご協力よろしくお願いします。 

諸口咲月 

信頼できる副会長になるために私は考動と積極性という言葉を胸に活動して

いきたいと思います。私は今年度の大目標である「Color」について活動してき

ました。活動してきた中で一人ひとりの個性が尊重できたなど良かった点もあ

れば、皆さんの意見を取り入れつつ最適な意見をあまり出せなかったという反

省点もありました。そのため、このような反省点や改善点、よかった点などを

それぞれ見つけ来年度の活動につなげていきたいと思います。今年度に引き続

き来年度の生徒会活動もご協力よろしくお願いします。 

副会長 竹ノ谷優奈 

僕は去年まで、あまり前に出るような性格ではなく、学級委員や生徒会な

どの責任感のある仕事もしてくることはありませんでした。そんな経験とい

う面においては乏しい僕ですが、そんな中でこの堀中の生徒会長として誰に

でも認めてもらえるように、前に出て話をするときは堂々と、前回よりも今

回のほうが思いが伝わった！と思ってもらえるように、話し合いの場面では

課題点や改善点、狙いを意識した意見を出したりとこの学校をよりよくする

ために動いていきたいと考えています。 

僕が掲げる公約は、この学校にいる皆さんが「成長しやすい環境をつく

る」というものです。そのために「挑戦」だったり「リスペクト」だったり

といろいろ意識するような点が出てくると思います。今年の「Color」に引き

続きこの堀中を良いものにするために生徒会本部へのご協力をよろしくお願

いいたします。         

          生徒会長 岡本翔己 


